

Nuno Carvalho Campos: "Toluca podría competir en la Serie A de Italia"

El auxiliar técnico portugués del plantel 'choricero' señaló que por su experiencia el fútbol mexicano está dentro de los mejores del mundo.

Renato Alves Paiva director técnico portugués del Toluca y Nuno Alexandre Carvalho Campos asistente del estratega europeo, están realizando un trabajo interesante con el plantel del Estado de México, al momento lo tienen ubicado en el tercer lugar del Clausura 2024 de la Liga

MX con 23 puntos, el equipo ha logrado 6 triunfos, 5 empates y una sola derrota, están buscando un título que se les niega a los del infierno desde hace 14 años. El auxiliar técnico portugués Nuno Alexandre Carvalho Campos, dice que el plantel de los diablos rojos está al nivel de los mejores en el fútbol italiano comentó en una entrevista con la agencia EFE.

Esto fue lo que expresó el europeo sobre el Deportivo Toluca, "para nosotros aquí la

presión es el día a día, en los entrenamientos la ponemos para que los jugadores crezcan; nuestra presión es con nosotros mismos. Somos en México un gran club como lo es la Roma en Italia, pero nuestra presión consiste en trabajar para ganar el próximo partido". El asistente agregó, "no sé qué criterios tienen, pero el campeonato de México no es el 36 del mundo. Si las personas que dicen eso conocieran mejor el campeonato de mexicano, los jugadores, los clubes, seguro

que no iban a poner la liga en esa posición". Nuno Alexandre Carvalho Campos, trabajó como auxiliar técnico en la Roma de Italia en el 2020 y 2021. "El Toluca podría competir en la Serie A de Italia, no tengo dudas. Y no sólo nuestro equipo, hay otros en México con calidad para jugar allá". Señaló Campos, auxiliar de Renato Paiva, el técnico de los Diablos de la Liga MX. El Club Deportivo Toluca suma 10 campeonatos en México y tiene 8 subtitulos.

SECCIÓN B

LUNES 25 DE MARZO DE 2024

SELECCIÓN MEXICANA

México y su maldición en la Nations League

El cuadro nacional sigue sin poder ganar el trofeo desde que inició, por lo que ya acumuló su tercer fracaso.

La Selección Mexicana consumó un nuevo rotundo fracaso, pues perdió la final de la Concacaf Nations League frente a Estados Unidos por marcador de 2-0. En este nuevo torneo de la zona, el cuadro de las barras y estrellas se ha consagrado como el tricampeón absoluto al haber ganado todas las ediciones.

México y el primer descalabro

En 2021 bajo el mando de Gerardo Martino, el cuadro nacional llegó a la final del certamen en donde partía como favorito para poder levantar el trofeo. Sin embargo, los vecinos del norte se quedaron con el título gracias a los goles de Giovanni Reyna, Weston McKennie y Christian Pulisic.

El Tricolor en la oscuridad con Cocca

Dos años después, la Selección Mexicana volvió a las semifinales del torneo pero la presión era demasiada para el estratega Diego Cocca, quien no era el favorito de la afición. En un juego desastroso, México perdió 3-0 y no pudo llegar a la final, pero se quedó con el tercer lugar luego de vencer a Panamá.

Jimmy no levanta

Jaime Lozano ha sido criticado, ya que no muestra rotaciones en sus convocatorias y muchos consideran que alinea a elementos que no viven en su mejor momento. En esta nueva final, el estratega nacional no pudo con la presión y sus dirigidos perdieron 2-0 en la cancha del AT&T Stadium.



LIGA TDP



Tigres de Álica son de liguilla

El equipo nayarita amarró matemáticamente su pase a la fiesta grande tras empatar con Club Legado del Centenario

Por Javier Carrillo

Los Tigres de Álica aseguraron su clasificación a la liguilla de la Liga TDP, tras empatar 1-1 con Club Legado del Centenario en la Unidad Deportiva Juanelo, duelo correspondiente a la jornada 23 correspondiente al grupo 15.

El equipo nayarita llegó a 58 puntos, y a falta de 12 unidades por cosecharse, le lleva una distancia de 14 a Legado del Centenario, equipo que marca a los que quedarían fuera de la fiesta grande.

Fue Legado del Centenario el que se adelantó en el marcador con gol de Daniel Parra cuando recién iniciaba el encuentro, con disparo de zurda que se incrustó en el ángulo.

Posteriormente, Tigres de Álica intentó por todas las vías anotar el gol del empate, sin embargo, pese a tener ocasiones claras, el tanto de la igualada no llegó en la primera mitad.

Fue hasta la segunda mitad, hasta el minuto 75, cuando Tigres de Álica pudo

empatar el encuentro con anotación de penal por parte del goleador César Aldahir Gutiérrez.

Ya en la tanda de penales por el punto extra, se impuso el equipo visitante por 5-4, tras atajar Ricardo Bustos, arquero de Centenario, el quinto penal de Tigres de Álica, cobrado por José Llamas.

En la próxima jornada, Tigres de Álica será local ante Halcones de Nayarit, el sábado 30 de marzo a las 03:00 de la tarde, desde la Unidad Deportiva Juanelo.



Rumbo a Juegos Conade 2024

Dominan pelotaris nayaritas



En el Macro Regional que se celebró en Irapuato, Guanajuato

Carlos Alegre

La delegación de Nayarit en la disciplina de Frontón, dominó el Macro Regional de la especialidad, mismo que se celebró en la ciudad de Irapuato, Guanajuato. En la categoría Juvenil A, Kamila González Velázquez, Sahori Ortega Guzmán y Nicolai Martínez Correa, se clasificaron en la modalidad de Frontenis Individual.

En Frontenis Pareja Juvenil A, clasificaron las duplas compuestas por Josefina Vázquez-Sahori Ortega, Danna López-Kamila González, así como Javier Bautista-Nicolai Martínez.

En la modalidad de Paleta Goma Individual consiguió su clasificación Danna López Amézquita. Mientras que en Trinquete clasificaron las duplas compuestas por Sahori Ortega-Danna López, Josefina Vázquez-Kamila González y Nikolai Martínez-Javier Bautista.

En la categoría Juvenil B, Cristófer Ramírez, en la modalidad de Frontenis Individual. En Frontenis Pareja, Alessandra Carrasco-Génesis Camberos y Ramón Guzmán-Fernando Padilla, consiguieron su boleto.

En Paleta Goma Individual se clasificaron Alessandra Carrasco Toro, Génesis Camberos Maciel y Ramón Guzmán. En lo que toca al Trinquete consiguen su calificación Alexandra Carrasco-Génesis Camberos. Y en Paleta Cuero calificaron Cristófer Ramírez y Leonardo Landeros.

Por su parte, los clasificados en la categoría Juvenil C son Paula Tarín López y Paulina Parra García en la modalidad de Frontenis Individual. En Pelota Goma clasifica Paula Tarín y en Paleta Cuero calificaron Irving Reynoso y Sebastián Sánchez.

El Nacional CONADE se disputará en Guadalajara, Jalisco el próximo mes de junio.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

La Mejor 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

Alicamedios

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMÉJORDEIXTLÁN 96.5 FM

MÉXICO 0-2 ESTADOS UNIDOS

Estados Unidos es tricampeón de la Concacaf Nations League

La Selección Mexicana no pudo repetir la actuación de las semifinales y fue borrada por Estados Unidos en la final de la Nations League. El cuadro de las 'Barras y las Estrellas' ya es el dominador de la zona.



del área y definió ante la salida de Guillermo Ochoa, que se hizo grande y evitó la caída de su arco. Los de las 'Barras y las Estrellas ya avisaban que no iban a

esperar un gol en contra para reaccionar. Al equipo de Jaime Lozano le costaba llegar con peligro al arco de Matt Turner. Con el paso de los minutos, en las gradas del AT&T Stadium se percibía nerviosismo de la gran mayoría azteca. Al 21, la Selección Mexicana tuvo su primera llegada de peligro. En un saque de banda, Edson Álvarez peinó el balón y este le cayó en el área a Luis Chávez, quien no pudo rematar con fuerza. El balón terminó en las manos del guardameta del Nottingham Forest.

no llegaba por ninguna parte. En México reinaba la desesperación, pues en menos de 10 minutos fueron amonestados Johan Vásquez, Edson Álvarez y Uriel Antuna. El equipo de Jaime Lozano intentaba atacar por medio de Hirving Lozano y Henry Martín, pero no lograban incomodar al arquero Matt Turner. En la tribuna, la afición azteca comenzó con el grito de "Santi, Santi", pidiendo el ingreso de Santiago Giménez, delantero del Feyenoord.

MÉXICO 0-2 ESTADOS UNIDOS

Quinto partido oficial en fila sin que México le anote a Estados Unidos

La Selección Mexicana no convierte un gol al 'Team USA' en partido oficial desde la final de la Nations League en 2021. Desde entonces, el cero es la constante.

Aún peor: en los últimos cinco partidos oficiales que ambas selecciones han celebrado, 'El Tri' no ha sido capaz de anotar en ninguno. La última vez que México perforó la meta estadounidense en un cotejo por puntos o con algún título en juego fue en la final de la primera edición de la Nations League. Aquel partido, en el Empower Field at Mile High, en Denver, concluyó 3-2, favorable al 'Team USA', tras 120 minutos de alarido y un gol de Pulisic vía penalti en la recta final del tiempo extra. Jesús 'Tecatitlo' Corona y Diego Lainez fueron los autores aquella noche infausta en Denver que inauguró la seguidilla que permanece hoy día. Lainez fue, precisamente, el último seleccionado mexicano que sometió a la portería del USMNT en un juego oficial.

Desde aquel 6 de junio en Denver: 1-0 en la final de la Copa Oro 2021; 2-0 en la ida de la eliminatoria mundialista rumbo a Qatar 2022; 0-0 en la vuelta clasificatoria en el Estadio Azteca; y 0-3 en la semifinal de la Nations League 2023-2024. Y se añade este 0-2 en Arlington, en una nueva final de CNL. La racha ya atravesó a tres procesos en el 'Tri': Gerardo Martino, Diego Cocca y Jaime Lozano. En Estados Unidos, el entrenador no ha cambiado: siempre ha sido, desde 2019, Gregg Berhalter. Entremedias ocurrió un empate a 1 en Glendale, el 19 de abril de 2023, pero queda fuera de consigna por tratarse de un partido amistoso.

México volvió a perder una final contra Estados Unidos. La tercera de forma consecutiva. Y el quinto partido de carácter oficial en fila. Y el séptimo duelo sin victoria desde septiembre de 2019. Otra noche catastrófica para el fútbol mexicano que ha dejado tocado al proceso de Jaime Lozano al frente del 'Tri'.

La mala racha ya es alarmante. La última vez que México derrotó a Estados Unidos fue el 6 de septiembre de 2019, en el MetLife Stadium de East Rutherford, cuando la Selección del Tata Martino se impuso en duelo amistoso 0-3 con goles de Javier Hernández (su último gol como seleccionado), Erick Gutiérrez y Uriel Antuna. Desde entonces, siete partidos, cinco tropiezos y dos empates. Todos los descalabros corresponden a partidos de carácter oficial: tres en el Final Four de la Nations League (2021, 2023 y 2024), una final de Copa Oro (2021) y un compromiso de eliminatoria mundialista (2021, en Cincinnati).



La primera parte se caracterizó por las constantes faltas, 14 en total, por lo que el árbitro canadiense Drew Fischer tuvo que sacar el cartón preventivo al 26 para Weston McKennie. Como avisó Tyler Adams en la previa, el duelo sería "una pelea de perros", donde ninguno regalar espacios ni cometer equivocaciones.

Dentro de esa lucha en el medio campo, el hombre que alzó la mano para salir del libreto fue Sergiño Dest, quien se volvió un dolor de cabeza para la zaga mexicana en sus constantes incorporaciones al ataque. Al 38, el zaguero del PSV Eindhoven dejó atrás a Hirving Lozano y Luis Chávez para mandar un disparo apenas desviado del arco de Guillermo Ochoa.

Cuando parecía que la primera mitad terminaría sin goles, llegó un merecido premio para Estados Unidos. En una jugada por la banda, Weston McKennie parecía acorralado, pero encontró libre a Tyler Adams, quien al ver que ningún defensa salió por él, disparó de media distancia para vencer a Guillermo Ochoa. El tanto del cuadro de las 'Barras y las Estrellas fue como un balde de agua fría en las gradas. En la banca, Gregg Berhalter y los suyos se iban con una sonrisa tras unos primeros 45 minutos donde dominaron a placer y terminaron con el 60% de la posesión del esférico.

Tras el descanso, Tyler Adams tuvo que abandonar el partido y su lugar fue ocupado por Johnny Cardoso. A pesar de perder a un hombre clave en el medio campo, la Selección de Estados Unidos siguió el mismo plan de juego y continuó atacando el arco mexicano. Al 50, Guillermo Ochoa atajó un remate de Timothy Weah en el área. La reacción del Tricolor

parecía sentenciar la final. La jugada la comenzó Pulisic al desbordar en el área, sacó una diagonal que la defensa mexicana cortó, pero dio el rebote al centro, donde estaba Gio Reyna para disparar de volea al primer poste. Guillermo Ochoa se estiró, pero no fue capaz de parar el esférico. Con menos de 25 minutos, el equipo de Jaime Lozano estaba ante el reto más grande de su proceso, con los fantasmas de viejas derrotas acechando en Dallas.

El deseo de la afición no tardó en cumplirse y Jaime Lozano hizo ingresar a Santiago Giménez después del segundo gol de Estados Unidos. Al 71, ariete del Feyenoord parecía provocar un penal en una jugada dividida con Antonee Robinson, pero tras revisar en el VAR, el juez central cambió la decisión y el delantero mexicano terminó amonestado.

La recta final fue protagonizada por situaciones extra-cancha y no por ataques de México, como se hubiese esperado. Apareció el grito prohibido cada que el arquero Matt Turner despejaba, mientras el sonido local trataba de calmar los ánimos de una decepcionada afición azteca. El 'Tricolor' no pudo generar una llegada que les diera algo de esperanza, incluso el tercer gol de Estados Unidos lucía más cerca que el descuento.

Debido a que seguía el grito homofóbico, el árbitro decidió parar el encuentro. La afición en las gradas comenzó a abandonar las gradas a cinco minutos del final. Con esa postal terminó el juego, con una Selección Mexicana que nunca encontró la vía para hacer daño a Estados Unidos, que una vez más celebró un título frente su máximo rival. El llamado 'Gigante de Concacaf' viste con barras y estrellas.

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

Compra tus boletos

Adquiere tu asiento sana distancia

Cambio de origen y destino

Cambio de fecha y hora

y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Jaime Lozano acepta el 'fracaso': "Fueron mejores en todo"

El entrenador del 'Tri' se resignó tras la derrota frente a Estados Unidos y ofreció un par de soluciones para mejorar la competitividad del fútbol mexicano.

En una nueva noche oscura para el fútbol mexicano, a Jaime Lozano no le llegaron las excusas. No hubo una sola. Estados Unidos ganó, y ganó bien. La Selección Mexicana perdió una vez más la Concacaf Nations League y alargó aún más la crisis que vive, acaso, desde 2021.

Para Jaime Lozano, entrenador del 'Tri' desde junio de 2023, el diagnóstico se resume en que Estados Unidos, el máximo rival, fue simplemente mejor sobre la cancha del AT&T Stadium. "Hay que reconocer que ellos fueron mejores. Jugaron un gran partido, aprovecharon sus ocasiones. Nosotros generamos poco y nada. Fueron mejores un poco en todo, en calidad, en cómo nos presionaron, en opciones de gol. Fueron justos ganadores. De estas experiencias hay que aprender lo más posible", aceptó en conferencia de prensa post-partido. "Fracaso, sí, siempre que no se logra algo. Hay que sacar aprendizajes. Ahora, nos toca estar del otro lado. Hace unos meses estuvimos levantando una copa (la Copa Oro, al derrotar en la final a Panamá). Hoy no fue el día de nuestra Selección", añadió Jimmy.

"Nos presionaron bien y no pudimos encontrar



soluciones para salir jugando. Físicamente, ellos estuvieron bastante mejor el primer tiempo. En el segundo, con los ajustes y la desesperación, con balones largos y dos puntas, lo que logramos fue acercarnos más; no generamos una tan clara. Me parece que ellos, con el resultado a favor, protegieron la ventaja", analizó Lozano cómo discurrió la quinta derrota en los últimos seis partidos oficiales frente a Estados Unidos. "Estoy molesto y pensativo", confesó el exseleccionado, quien después reflexionó sobre su futuro en el cargo: "Esperamos cosas inmediatas, hay mucha frustración por no mostrar otra cara (...) lo que quiero dejar, el tiempo que me toque estar aquí, son cimientos fuertes y que haya una cultura de trabajo mejor de la que me encontré".

Jugadores en Europa, la diferencia
Para Lozano, la diferencia palpable en la cancha entre selecciones a priori tan parejas radica en un factor: la exportación de futbolistas. Estados Unidos plantó a un once titular europeo completo; México, a siete iniciales en las ligas más importantes del mundo, y no todos con actividad regular. Estados Unidos es, a final de cuentas, no sólo el máximo rival: es también el espejo al cual mirarse. "Esto cambió) en el momento que ellos decidieron mandar a jugadores a clubes europeos. Es lo que hace la diferencia. El día a día es distinto. El competir cada fin de semana. Es a eso a donde tenemos que apuntar. Buscar la internacionalización de jugadores a edades tempranas y competir al nivel al que lo están haciendo ellos", detalló el entrenador del Tri. "La clave es la formación: mejores formadores, invertir más dinero abajo (en canteras) y exportar. Yo veo ahí una solución, no sé si inmediata, pero viable, que nos pueda dar para elevar la competencia en este tipo de enfrentamientos".

¿Podrá Lozano revertir la situación? ¿Le tocará aplicar los planes de mejora a futuro inmediato? "Tengo que hacerlo. Es el trabajo. Cuesta, pero tengo que hacerlo, porque te entrenas para esto y te preparas para estas eventualidades, de descalabros, de desastres. Busco prepararme en muchos aspectos. Es un buen día, una buena noche, una buena semana para seguir adelante. He sufrido a lo largo de mi carrera muchas cosas, pero hay que seguir adelante. De eso se trata la vida, de eso se trata esta carrera, de pelear por tus sueños", concluyó Lozano.



San Antonio
De Mora

EL FUTURO QUE DESEAS

lo puedes construir **HOY** mismo



Terrenos desde \$ 405 mil



Estados Unidos expuso la falta de juego ofensivo de México

El cuadro nacional partía como favorito para quedar con el campeonato, pero Estados Unidos se quedó con la gloria.

Las crisis ha comenzado en la Selección Mexicana, pues perdió la final de la Concacaf Nations League frente a Estados Unidos en una nueva edición del clásico de la zona. Debido a la calidad de jugadores, los vecinos del norte tuvieron las oportunidades más claras en el partido.

A pesar de que Jaime Lozano tenía el plantel completo para este juego, el estrategia nacional prácticamente repitió la alineación del partido pasado ante Panamá. Sin embargo, la estrategia del Jimmy no fue buena, ya que únicamente el Tricolor llegó dos veces con claridad al arco defendido por Matt Turner.

En cuanto a la posesión, el cuadro estadounidense fue superior ya que llegó al 53 por ciento, mientras que México apenas llegó al 43. Por otro lado, en cuestión en tiros totales, los de las Barras y las Estrellas también fueron superiores a su archirival.

Cabe mencionar que la Selección Mexicana nunca ha podido ganar la Concacaf Nations League, pues en dos ocasiones fue derrotada por el combinado a Estados Unidos, mientras que en la segunda edición del torneo se quedó con el tercer lugar.



311 214 18 02

Carretera Aguamilpa, Tepic, Nayarit.

Consejo de Inversión
CENTURY 21
FINSA